

Communiqué de presse / Press Release



Le TECHNICAL WATCHMAKER SHOW prend racine en terre horlogère durant une période propice en matière d'affaires. Il s'inscrit désormais dans la durée en offrant aux techniciens du monde entier un rendez-vous incontournable par la qualité et la densité des savoir-faire présentés.

Pour cette 2ème édition, le lieu d'exposition central, situé aux « Anciens Abattoirs » de la ville de La Chaux-de-Fonds a l'avantage de proposer un lieu de rassemblement pour les visiteurs.

Il permet aux entreprises d'y afficher leurs savoir-faire dans des stands totalement équipés. Sont également prévus, un espace pour des conférences, un espace restauration, et toutes les commodités qui contribueront à la qualité du TWS.

Un grand parking centralisé, desservi par des bus-navettes permettra à tout un chacun de visiter à son aise les différents lieux d'exposition puisque certains exposants ont choisi de s'afficher au sein de leur propre structure de production à la Chaux-de-Fonds. L'itinérance de présentation est donc reconduite depuis la gare CFF offrant ainsi au visiteur la chance de pouvoir s'immerger dans l'ambiance si particulière des ateliers horlogers de la Ville.

Le comité d'organisation est fier d'annoncer la présence de nombreux nouveaux acteurs de la branche pour cette 2ème édition renforçant ainsi la qualité et la diversité des compétences techniques présentes sur le salon.

The TECHNICAL WATCHMAKER SHOW takes root in the watchmaking world during a favorable period of business. It is now in the long term by offering technicians worldwide an unmissable meeting by the quality and density of the know-how presented.

For this 2nd edition, the central exhibition venue, located at the "Anciens Abattoirs" of the city of La Chaux-de-Fonds has the advantage to offer a meeting place for visitors.

It allows companies to display their know-how in fully equipped booths. There is also a space for conferences, a dining area, and all the amenities that will contribute to the quality of the TWS.

A large centralized car park, served by shuttle buses will allow everyone to visit the various exhibition venues at their leisure since some exhibitors have chosen to display their own production structure in La Chaux-de-Fonds. The itinerant presentation is therefore renewed from the CFF train station thus offering the visitor the chance to immerse themselves in the very special atmosphere of the watchmaking workshops of the City.

The organizing committee is proud to announce the presence of many new players in the industry for this 2nd edition, thus reinforcing the quality and diversity of the technical skills present at the show.



Information Visiteurs

L'accès au salon est gratuit, il est par contre nécessaire de vous inscrire pour des questions d'organisation. Le ticket électronique est également nécessaire comme titre de transport pour la navette gratuite qui effectue le parcours de la gare au parking et lieux d'exposition. Nous vous prions d'imprimer ce billet à l'avance avant votre venue au Technical Watchmaker Show.

Horaire : Le salon est ouvert tous les jours de 9h00 à 18h00.

Visitor information

Access to the show is free, but it is necessary to register for organizational matters. The electronic ticket is also valid as a ticket for the free shuttle, leaving from the train station, the car park and the various exhibition sites.

Please print this ticket in advance of your arrival at the Technical Watchmaker Show.

Schedule : The show is open daily from 9:00 to 18:00.

Vous pouvez découvrir en avant-première les nombreux exposants de cette nouvelle édition :

www.tws-swiss.com/edition-2019

Il reste encore quelques emplacements de libre pour cette édition 2019, donc si vous désirez être présent, merci de vous inscrire au plus vite. La liste des exposants sera régulièrement remise à jour sur le site internet.

You can preview the many exhibitors of this new edition :

www.tws-swiss.com/edition-2019

There are still some free slots for this 2019 edition, so if you want to be present, thank you to register as soon as possible. The list of exhibitors will be regularly updated on the website.